
Protokoll: 

Rm Herr Ackermann stellt fest, dass die fragliche Fläche zwischenzeitlich gerodet worden sei. Im 

vorliegenden Fall handelt es sich um eine im Privateigentum befindliche Fläche.  

 

Rm Frau Lipinski-Naumann verweist auf den Beschluss des Ortsbeirates.  

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität lehnt den Antrag mehrheitlich mit zwölf 

Gegenstimmen ab. 

 


